29 mars 2024 - Vendredi saint

Stupéfaction au royaume de la terre : nous ne reconnaissons pas l'homme brisé, celui que la foule a acclamé il y a quelques jours. Les chefs des peuples découvrent la réalité d'un homme dont ils attendaient monts et merveilles : aujourd'hui il se retrouve en tous les opprimés. Le Serviteur Souffrant, que le prophète Isaïe nous décrit, préfigure le Christ : il ne ressemblait plus à un homme... les rois resteront bouche bée, car ils verront ce que, jamais, on ne leur avait dit ; ils découvriront ce dont ils n'avaient jamais entendu parler. Et nous, reconnaissons-nous le Christ injustement condamné dans les pauvres que nous trouvons sur notre route ? Ils sont, dit le pape, « la chair du Christ ».

Nous pouvons vivre ces dernières heures de Jésus comme un deuil, car Dieu s'absente dans la mort, mais nous renaîtrons de nos cendres légères du début de carême, car le Seigneur Jésus veut nous redonner vie par sa propre vie. Tenons-nous humblement face aux événements douloureux actuels pour recevoir la grâce qui renversera les montagnes de nos incapacités. *L'espérance ne trompe pas*. Avec l'Esprit Saint nous serons en mesure de mettre en actes et en paroles l'amour vainqueur de notre Seigneur et Maître. Saurons-nous laisser mûrir le fruit que Dieu attend de nous, *et un fruit qui demeure* ?

Père Jean-Louis COURBAUD